



～しかコーチから～

高田保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^^)!
これからも先生達とたくさんお外で遊んでね！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)

～小林恵理先生から～

子どもたちは、何日も前からサッカー教室を楽しみにしていました。ボール遊びが大好きでよく遊んでいましたが、今回、基礎を楽しく教えていただき、子どもたちは新しい発見がたくさんあったようです。

サッカーのルールはもちろん、みんなで力を合わせてゴールを目指すことなど、大切なことを教えてもらいました。コーチの話を聞く力や、集中力も養えると感じました。子どもたちにわかりやすい指導で、一人ひとりが楽しく参加できました。

楽しい時間をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子供達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会